

Pour la première fois, les MPME présentes au Forum des Entreprises Cuba 2021



Photo: Cubadebate

La Havane, 5 nov. (RHC)- Le ministère du Commerce extérieur et des Investissements étrangers prépare en ce moment le 2e Forum des Entreprises Cuba 2021.

Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a annoncé au cours d'une conférence de presse à La Havane, la participation pour la première fois à cet événement des MPME, les micros, petites et moyennes entreprises.

« Il s'agit de promouvoir les échanges entre tous les acteurs de l'économie cubaine, y compris les nouvelles micros, petites et moyennes entreprises (MPME) avec des entrepreneurs étrangers, a déclaré

le ministre.

Pour la deuxième année consécutive et en remplaçant la Foire Internationale de la Havane en raison de la pandémie de Covid-19, cet événement virtuel aura lieu du 29 novembre au 2 décembre.

Parallèlement aux négociations, le Forum organise sur Internet une exposition de produits et de services cubains.

Rodrigo Malmierca a souligné que l'incorporation des MPME naissantes à cet événement contribuera à l'effort de promotion de l'activité du commerce extérieur au-delà des entités de l'État.

Il a également mis en exergue les conditions exceptionnelles de Cuba pour faire des négociations avec des capitaux étrangers, notamment sa stabilité et sa position géographique favorisant les exportations, ainsi que son personnel technique et professionnel hautement qualifié.

Le nouveau portefeuille d'opportunités d'affaires avec des investissements étrangers sera présenté au cours de la réunion, et pour la première fois seront inclus des projets de toutes les provinces et plus petits en terme d'investissement, en raison de l'importance qu'ils ont pour le développement territorial.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/276237-pour-la-premiere-fois-les-mpme-presentes-au-forum-des-entreprises-cuba-2021>



Radio Habana Cuba